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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　芸妓　雛佑様・舞妓 雛帆様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●在籍表彰

会員年次表彰

　在籍41年　高井 榮彌会員

　在籍6年　曽家 清弘会員

　在籍4年　 福村 修一会員

　在籍1年　上農 修会員

●誕生日御祝い

　中川 廣次会員　・　池尻 誠会員

　山本 隆一会員　・　松本 新太郎会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「花街の年中行事」

　　　演目　：　祝舞 松づくし　・　祇園小唄

　　　芸妓　雛佑様　・　舞妓 雛帆様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

1/17　 「職業奉仕について」職業奉仕委員会

1/24　 3000回例会（シェラトン都ホテル大阪）

　　　「マッハのチャレンジ人生」マッハ文朱様

1/31（水）は、例会はございません。

第2998回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



2/3（土）12：00～　移動例会

　　　　　　　　　（銀座アスター 上本町近鉄賓館）

　　　　　 13：30～　ＩＭロータリーデー

　　　　　　　　　　　　　（シェラトン都ホテル大阪）

　講師　：　能楽師 観世流シテ方　井上 裕久氏

　上半期の半年間が終わろうとしています。皆様には

大変、お世話になりました。

　中島会員のお別れ会が、1月23日に２部制で開催さ

れます。献花と式典が行われますので、お時間があれ

ばご参列をお願いいたします。クラブでも、弔旗を掲

げる予定です。

　それでは皆さん、来年もよろしくお願いいたします。

▼14日に大阪御堂筋本町RCの10周年記念式典に会

長、幹事で出席してまいりました。

▼End Polio Nowのバナー表彰が届いております。

▼年内の例会は、本日が最後です。年明けは1月10

日からです。

▼1月10日は、例会後に理事会を開催します。

▼29日～1月4日は、事務局はお休みです。

▼八尾市サッカー協会会長・鍋島　圭太　会員

　本日はサッカー協会の監督代表が出席できず、協

会の会長としてお礼申し上げます。1月6～7日に、他

市も含めて24チームが参加して行われます。八尾市

内は現在、３大会のみしか行われておらず、八尾の子

どもたちにとっては市内でやっていただくことに意義が

あると思っています。

　これも皆様のおかげです。支援を続けていただける

ことに感謝いたします。開会式と閉会式にご参加いた

だける方は、どうぞお越しください。出欠を回覧します。

また、試合の応援もよろしくお願いいたします。

▼クラブ広報委員会・　出口　貴士　委員

　12月は疫病予防と治療月間です。特集記事が組ま

れています。

　またバギオ基金では、フィリピンで育英資金を提供し

ています。このほかロータリー財団が、チャリティナビ

ゲーターから15年連続で最高評価の４つ星を獲得し

ました。

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

サ ッ カ ー 大 会 　 協 賛 金 贈 呈

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　23日にひのき苑で、餅つき大会を開催します。

　出欠を回覧中です。たくさんのご参加をお待ちして

おります。

「上半期を振り返って」

▼児林　秀一　会長

　７月に会長に就任してから、半年が経過しようとして

います。おかげで事業もいろいろと実施させていただ

きました。また年次総会ではご承認をいただき、ありが

とうございました。

　就任当初はどこから手を付けていいのか、よくわから

なかったのですが、まずは原点に戻ろうと思いました。

そこで戸田PGの著書などを読み漁りました。何度か読

み返すうちだんだんと理解できるようになり、孔子の「こ

れ恕か」や「拝みあう心」などを学ぶことが出来ました。

このほか「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」な

どを中心に行動していこうと考えました。

　役員人事にも苦心しましたが、皆様に快諾いただき、

感謝しております。おかげで素晴らしい人事ができた

と、自負しております。

　コロナ禍で社会が疲弊する中でしたが、今年度は

「温故知新」をテーマに、新しいことにもチャレンジして

いこうと考えました。コロナで冷え切った八尾のまちも、

公園のイルミネーションが市民の心に灯をともしてくれ

たと思います。また今年度は近鉄八尾駅前にもイルミ

ネーションを拡大し、さらにはクラウドファンディングに

も挑戦しました。公園と駅前の間の道路でもライトアッ

プを行い、来年1月31日まで、まちを照らしていく予定

です。

　また先月には、里親里子の支援として、一泊旅行に

ご招待しました。これまでにも白浜へ行く計画が何度

かありましたが、いずれもコロナで中止となっていただ

けに、子どもたちも親御さんも、大変喜ばれていました。

子どもたちには、元気に自立していってほしいもので

す。

　次に国際奉仕事業では、フィリピンでの水と衛生事

業を実施しています。現地ではコロナ禍でも手洗いが

十分にできず、何とかしたいとの思いで、現地RCや地

区とも協力して行っています。来年２月には完成する

予定です。

　またフィリピンにはこのほか、救急車を寄贈する予定

です。グローバル補助金を活用して実施します。

　職業奉仕では、炉辺会議を実施してもらいました。

温故知新に基づき、熱い議論を交わしていただきまし

た。下半期にももう一回、開催を予定しています。

　青少年奉仕では地区インターアクトの研修が、４年

ぶりに実施されました。また４月からは米山奨学生とし

て、大阪経済法科大学のズンさんをお世話しています。

例会にも積極的に出席していただき、クラブにも馴染

んできた感じがいたします。３月には大学を卒業され

る予定です。

　また八尾ローターアクトクラブは、社会奉仕事業でも

お世話になりました。設立から４年間で、成長してきた

と思います。年明けには少年サッカー大会も控えてお

ります。

　ロータリー財団では、グローバル補助金やや地区補

助金を活用し、事業を展開することができました。

　そして親睦では、初親睦会で京都へ、秋は大阪城

へ、そして忘年家族会は新しいホテルで開催していた

だきました。

　例会ではSAAをはじめ、各委員会にお世話になりま

した。卓話では、プログラム委員会に大変なご苦労を

おかけしました。

　また越中八尾ＲＣとも交流を続けてきましたが、今後

は友好クラブから姉妹クラブへと移行していきたいと考

えております。

　そして今後も引き続き、会員増強にも努めていきた

いと思います。女性や外国籍も含めた入会規定を見

直し中です。この先、結論を出して決定していきたいと

考えています。

　下半期も社会に喜んでもらえるように頑張っていきた

いと思います。クラブ研修委員会や戦略計画委員会

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

のお力もお借りしつつあと半年、頑張っていきたいと

思います。

　会員増強もしながら、中身のあるRCにしていきたい

と思います。上半期はありがとうございました。下半期

も引き続き、よろしくお願いいたします。

▼児林会長　本年も残すところあとわずかとなりました。

今年一年大変お世話になりました。ありがとう御座いま

した。来年も御願い致します。本日ゲスト、三浦さん、

ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

卓話よろしく御願い致します。よいお年を!!写真ありが

とう。

▼山陰副会長　本日、児林会長の「上半期を振り返っ

て」です。ウトウトせずしっかりお聞き下さい。

▼大槻幹事　本年度、最終例会、よろしくお願いしま

す、

▼村本・菅野・曽家・佐々木・鍋島会員　写真有難う

▼山本（昌）会員　吉本親睦委員長始め委員のみな

様、忘年家族会お世話になり、ご指名料いただきあり

がとうございました！

▼中川会員　良い事がありますように。写真有難う

▼山本（勝）会員　児林会長、前半戦お疲れ様でした。

来年帰港する迄よろしくお願い致します。福村さん、

ハーレー883（パパサン）免許無しでの購入、誠に恐

れ入ります。来年の春迄には免許を取得して下さいま

せ。ウズベキスタン迄ツーリングしましょう！写真有難う

▼稲田会員　先週の忘年家族会参加ありがとうござい

ました。

▼吉本会員　忘年家族会、多数のご参加有難うござ

いました。写真有難う

▼新宮会員　親睦委員会の皆様、忘年家族会お世話

になりました。楽しかったです!! 写真有難う

▼澁谷・小谷会員　一年間お世話に成りました。皆様、

良いお年をお迎えください。来年も宜しくお願いしま

す。写真有難う。よいことがありました。

▼長竹会員　本年もお世話になりました。

▼吉田会員　今年も大変お世話になりました。ありがと

うございました。写真有難う

▼野村・安田会員　今年もありがとうございました。来

年もよろしくお願いします。写真ありがとう

▼西村会員　先週の忘年家族会お疲れ様でした。会

長賞をありがとうございました。良い新年をお迎えくだ

さい。

▼富田会員　20日はバタバタでＳＡＡのお仕事出来な

くてスイマセン。本年もいろいろとありがとうございまし

た。新年もよろしくお願い致します。

▼大熊会員　今年もお世話になりありがとうございまし

た。来年もよろしくお願い致します。例会欠席お詫び

▼福田会員　松下先生いつもステキです！

▼相馬会員　今年一年、ありがとうございました。

▼平尾会員　児林会長、卓話よろしくお願いします。

写真ありがとう

▼倉内会員　三浦さん、ようこそ！ゆっくりしていって

下さい。

▼谷口会員　今年の最終例会。一年間ありがとうござ

いました。良いお年を。写真有難う

▼原田会員　遅刻お詫び

▼竹中会員　先日、国際奉仕委員会ご参加ありがとう

ございました。写真ありがとう。

▼浦上会員　今年一年、輝と子ども食堂へのご支援

ありがとうございました。

▼児林（健）会員　先日の忘年家族会、楽しい時間を

過ごせました。設営の親睦委員会の皆様、素晴らしい

設営、ありがとうございました。写真ありがとう

▼水野会員　写真有難う。よいことがありました

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　これからよろしくお願いします。写真有

難う

■ 出席報告

月日

12/6

12/13

12/20

会員数

62

62

62

出席

45

42

43

うち出席規定
適用免除者

9

8

8

メーク
アップ

4

出席率

78.95％

75.00％

76.79％

確定
出席率

84.48％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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